



Oktober 2023

Liebe Eltern,

bevor wir uns in die Herbstferien verabschieden, möchte ich Ihnen einen Ausblick auf den Oktober geben. Ich freue mich besonders, dass wir in jeder Klasse eine tägliche feste Lesezeit zu Beginn des Unterrichtstages haben werden, um sicherzustellen, dass alle unsere Schüler nicht nur lesen lernen, sondern auch den Inhalt eines Textes verstehen und diesen betont vorlesen können. Dazu wird es jeden Tag unterschiedliche Angebote zum Lesen geben. Auf jeden Fall benötigt Ihr Kind ein eigenes Buch, das zum Üben in der Schule bleiben soll.

Beachten Sie bitte ebenfalls, dass sich der Stundenplan nach den Ferien ändert und wir andere Unterrichtszeiten haben werden. Die Frühstückspause wird nun bereits nach der 1. Stunde stattfinden und die 6. Stunde endet erst um 13.30 Uhr.

Für alle 3. Klassen können wir ab Oktober auch wieder das Fach Kunst anbieten.

Ab 17. Oktober wird bei uns an der Schule ein Elternkurs angeboten, der von Mitarbeiterinnen des Kinder- und Familientreffs „Mosaik“ organisiert wird. Insgesamt wird es an 7 Terminen von 9.00 bis 12.00 Uhr die Möglichkeit geben, sich über die verschiedensten Aspekte des Erziehungsalltags auszutauschen. Bitte nutzen Sie diese Gelegenheit.

Noch eine Bitte in eigener Sache: Wiederholt haben wir Eltern während der Hofpause, im Essenraum oder während des Schultages im Schulgebäude angetroffen. Manchmal war sogar ein Hund dabei. Bitte bringen und holen Sie Ihr Kind zu den vereinbarten Zeiten ab, warten Sie vor der Schultür oder an der Hortrezeption und lassen Sie Ihren Hund aus Sicherheitsgründen zu Hause.

Wir möchten in diesem Schuljahr unbedingt erreichen, dass alle Familien über LernSax erreichbar sind. Bitte prüfen Sie, ob Ihr LernSax-Zugang funktioniert und geben Sie den Klassenleitungen Bescheid, wenn Sie Probleme haben. Gern bieten wir auch einen Elternkurs zur LernSax-Nutzung an.

Heute haben die Schüler aller Klassen dafür gesorgt, dass nun schon traditionell der Herbst an den Fenstern unseres Schulgebäudes zu sehen ist und diese schmückt.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen wunderschöne Oktoberferien. Hoffen wir auf bunte Herbsttage mit viel Sonnenschein und Zeit zum Draußensein.

Herzliche Grüße

Kathrin Schmidt
Schulleiterin

